



Danksagung

Für die Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch Wort und Schrift beim Heimgang unseres Bruders entgegengebracht wurden, möchten wir uns herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt dem Alten- und Pflegeheim Wichernstift in Limburg, in dem Heinz die letzten 12 Jahre gewohnt und gelebt hat. Danke für die fachliche Betreuung und menschliche Zuwendung.

Danke Herrn Dr. Lenfers für seine medizinische Betreuung.

Danke Herrn Pfarrer Rehberg für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Danke allen, die Heinz Freundschaft und Zuneigung geschenkt haben.

Heinz Staas

* 23. April 1936

† 6. Dezember 2020

**Geschwister Staas und Angehörige
Wolfgang Wehmeyer und Familie**

65552 Limburg-Eschhofen, im Januar 2021